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Consiglio CdL Ortottica e Assistenza Oftalmica n. 02 /2021 ORE 12:00

In data 19/07/2021, alle ore 12:00 presso https://teams.microsoft.com/l/channel/
19%3ab3d87fa534d146b9b415784817dd1728%40thread.tacv2/Generale?groupId=ac436d1f-
b355-42f9-9546-5d7f893d8fe8&tenantId=bf17c3fc-3ccd-4f1e-8546-88fa851bad99 si riunisce il Consiglio CdL Ortottica e 
Assistenza Oftalmica n. 02 /2021 ORE 12:00 per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno:

1) Comuinicazioni;
2) Rendiconto della seduta della Commissione AQ;
3) Approvazione schede di trasparenza;
4) Calendario didattico 2021-2022;
5) Istanze Studenti Sistematizzate;
6) varie ed eventuali.

Sono presenti:
• Accomando Salvatore
• Bonfiglio Vincenza Maria Elena
• Campanella Claudia
• Catalano Dario
• Cillino Salvatore
• Corrado Chiara
• Di Pace Francesco
• Emanuele Antonio
• Firpo Viviana
• Galvano Giuseppa
• Gambino Giuditta
• Gangitano Massimo
• Nardello Rosaria
• Pucci Marzia
• Vadala' Maria

Sono assenti giustificati:
• Cortimiglia Rosaria

Sono assenti:
• Ventura Spagnolo Elvira
• Seminerio Fabio
• Lauria Fiorella
• Grasso Giovanni
• Guadagnino Luigi
• Averna Maurizio
• Valenti Rosalia Maria
• Mangano Salvatore
• Pardo Salvatore
• Nicolosi Silvana
• Franchini Silvia Giuseppina
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Il Consiglio del CdL in Ortottica ed Assistenza oftalmologica si riunisce lunedi 19 luglio 2021, alle ore 12:00 in modalità a 
distanza, secondo quanto previsto dal D.R. 803/2020, accedendo tramite la Piattaforma Microsoft Teams al Team “Consiglio 
del Corso di Laurea in Ortottica ed assistenza oftalmologica”. Viene nominata come segretario la Prof. Maria Vadalà

 
 

Comuinicazioni

Non ci sono comunicazioni 

Firmato da:
MARIA VADALA' - RU - MED/30 - il 11/07/2022

CLAUDIA CAMPANELLA - PA - BIO/16 - il 20/07/2022

Rendiconto della seduta della Commissione AQ

Il coordinatore riferisce circa la riunione della commissione AQ del CdL (allegando il verbale) relativa alla discussione ed
approvazione delle schede di trasparenza. Dà chiarimenti relativamente alla voce “testi consigliati” e il consiglio decide di
lasciare al possibilità ai docenti di inserire eventuale materiale didattico aggiuntivo come PPT o dispense, purchè siano dati in
anticipo agli studenti. Il consiglio approva all’unanimità le schede di trasparenza ed il coordinatore approverà
conseguentemente le stesse sulla piattaforma UNIPA.

Firmato da:
MARIA VADALA' - RU - MED/30 - il 11/07/2022

CLAUDIA CAMPANELLA - PA - BIO/16 - il 20/07/2022

Approvazione schede di trasparenza

vedi punto 2

Firmato da:
MARIA VADALA' - RU - MED/30 - il 11/07/2022

CLAUDIA CAMPANELLA - PA - BIO/16 - il 20/07/2022

Calendario didattico 2021-2022

Il coordinatore ha presentato il calendario didattico sulla falsa riga dell’aa precedente, ma fa presente le seguenti
problematiche: la prosecuzione della pandemia prospetta una didattica in modalità mista per tutti i tre anni di corso.
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Questa situazione apre alla necessità di aule dotate di adeguata strumentazione e caratteristiche per questa modalità di
didattica: il CdL ha avuto assegnata la Aula Nesci che non dispone ad oggi di queste caratteristiche.

La dott. Vadalà, a nome dei docenti MED 30 e di alcuni MED 50, fa presente che questi docenti svolgono attività attività
assistenziale presso il plesso distaccato del Policlinico di Villa Belmonte che non dispone di aule: questi docenti richiedono
una programmazione dell’attività didattica nelle ore pomeridiane soprattutto se in didattica mista. Pertanto è necessario
disporre di almeno due aule per il CdL per potere garantire la didattica come desiderata.

La dott. Vadalà chiede inoltre di sperimentare un calendario didattico che veda concentrate in pochi giorni della settimana
tutta l’attività frontale e nei restanti giorni l’attività di tirocinio, anche per facilitare gli spostamenti degli studenti nelle varie sedi
dei tirocini (ASP 6, Ospedale Villa Sofia, Villa Belmonte). Gli studenti rappresentanti aderiscono alla proposta e il consiglio
approva all’unanimità.

Il consiglio decide di non approvare il calendario didattico come inizialmente formulato in attesa della risposta in merito alle
aule da parte della segreteria di Scuola (la Prof. Campanella inoltrerà la richiesta) e della nuova proposta di separazione
didattica frontale/tirocinio.

 

Firmato da:
MARIA VADALA' - RU - MED/30 - il 11/07/2022

CLAUDIA CAMPANELLA - PA - BIO/16 - il 20/07/2022

Istanze Studenti Sistematizzate

Firmato da:
MARIA VADALA' - RU - MED/30 - il 11/07/2022

CLAUDIA CAMPANELLA - PA - BIO/16 - il 20/07/2022

varie ed eventuali

Non ci sono varie ed eventuali

Firmato da:
MARIA VADALA' - RU - MED/30 - il 11/07/2022

CLAUDIA CAMPANELLA - PA - BIO/16 - il 20/07/2022
CHIUSURA

Il Presidente
Claudia Campanella

Il Segretario
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Maria Vadala'
Delibera firmata il 20/07/2022 alle ore: 10:56


